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SPD-Fraktion im Bezirksrat Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
c/o Knut Böhme, Brabeckstraße 3, 30559 Hannover 

 
 
An den Bezirksbürgermeister 
des Stadtbezirksrates Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
Herrn Dr. Manfred Benkler o. V. i. A. 
über 
Landeshauptstadt Hannover – 18.62.06 – 
(Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste, 
Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten) 
 
 
Hannover, 26. April 2011 
 
 
Anfrage 

in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates am 11. Mai 2011 
zum Thema 
 
Kinderspielplatz + Bolzplatz Nr. 327 „Seelhorster A llee“ in der Gemarkung 
Kirchrode, Flur 10 
 

Der wohl im Jahr 2000 in Betrieb genommene Kinderspiel- und Bolzplatz „Seelhorster Allee“ 
befindet sich in einem traurigen Zustand: Der Kinderspielplatz ist mit dem Spielangebot des 
2010 im selben Wohnquartier „Seelhorster Garten“ zur Benutzung freigegebenen am 
Glosterweg in fast keiner Weise zu vergleichen. Auch der Bolzplatz fristet ein trauriges 
Dasein, denn die Spielfläche ist trotz des durchgeführten Rückschnitts der nebenan 
stehenden alten Obstbäume nicht von Strauchbewuchs befreit. Überdies fehlen ehedem 
vorhandene Körbe. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Welche Überlegungen im Zusammenhang mit den erst vor wenigen Wochen 
durchgeführten Gartenarbeiten haben verhindert, dass die Freimachung des 
Spielfeldes gleichzeitig mit erledigt wurde? 

2. Welche Überlegungen bestanden rückliegend für eine Wiedernutzbarmachung 
unvollständiger und defekter Anlagenteile und bestehen jetzt vor dem 1. November 
2011 – dem Tag der Änderung der Stadtteilzugehörigkeit von Seelhorst zu Bemerode 
– und ggf. darüber hinaus zur Aufwertung dieser Spielflächen und dabei vielleicht 
auch zur Änderung des Spielangebots? 

3. Welche Aktivitäten sind dieses Jahr noch zu erwarten? 
 
 
 
Knut Böhme 
Fraktionsvorsitzender 


